

Pide prudencia a candidatos

# Hay garantía de voto tranquilo, dice Taddei

Por Yulia Bonilla  
yulia.bonilla@razon.com.mx

Después de pedir a todos los candidatos en la República comportarse con prudencia y estar a la altura del país, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, aseguró que "todo está listo para ejercer nuestro derecho al voto con total tranquilidad".

A pocas horas de que se diera el cierre de campañas este miércoles, la funcionaria electoral recalcó que éste siempre ha sido el llamado y espera que la colaboración mostrada por los partidos políticos abone a que más gente acuda a votar.

"A todos los candidatos y candidatas del país, pues les pido que tengan la prudencia del caso, que tengan el nivel que requiere la población, no el que yo les diga, el que México requiere, el que todos estamos esperando que tengamos nuestros candidatos", dijo en entrevista.

Destacó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador haya suspendido sus conferencias matutinas este jueves y viernes, en razón de la veda electoral.

"Me parece correcto que sea así, ya lo había anunciado, ya habíamos tenido conocimiento de ello. Todo en este momento abona para que la ciudadanía, que es a la que estamos llamando al voto, tenga estos momentos de razonamiento íntimo, propio, familiar, grupal, entre amigos, esto para que puedan hacer su elección correcta el domingo", agregó Guadalupe Taddei.

Previamente, sostuvo un encuentro con los representantes de los partidos, a quienes se les explicó lo que está y no permitido durante la veda electoral.

Recordó que este lapso hasta el próximo domingo será importante al constituir el periodo con el que cuentan las y los mexicanos para reflexionar sobre el voto a emitir.

**LA CONSEJERA** presidenta del INE espera que la colaboración de los partidos abone a que más gente vote; reconoce que en Chiapas o Morelos no se instalará el 100% de las casillas



GUADALUPE TADDEI (DER.), consejera presidenta del INE, ayer en sesión ordinaria.

"La ciudadanía tiene que tener su momento de reflexión para poder decidir adecuadamente por quién va a votar, con todos los elementos que ya proporcionaron los propios candidatos y las autoridades electorales. Todos comprometidos a respetar estos días de veda, a terminar sus cierres de campaña el día de hoy; eso le toca informar a los partidos todavía el día de hoy, y mañana el silencio para que la población podamos tener esta tranquilidad de reflexión", declaró.

Acerca del robo de boletas que ocurrió en Puebla, dijo que los materiales ya se reimprimieron y se les colocó otro folio para que no haya riesgo de que los materiales plagiados sean utilizados el domingo.

Sobre la seguridad de la jornada electoral en el país, abundó que 260 mil elementos serán desplegados en el territorio

nacional, lo que, dijo, genera la tranquilidad para llamar a votar.

"Con todos los trabajos que hemos venido haciendo, nos sentimos que dimos hasta el último de nuestros alientos para garantizarle a todos los que van a votar que lo puedan hacer tranquilos", destacó la consejera.

Luego de comentar que en ningún proceso electoral se ha cumplido la instalación del 100 por ciento de casillas, indicó que en estados como Chiapas o Michoacán podría no instalarse la totalidad; en este último, un aproximado de seis debido a las comunidades que se rigen por usos y costumbres.

"Trabajamos para instalar el 100 por ciento de las casillas electorales. Hay unas que ya nos avisan que no van a poder, y lo decíamos el día de ayer, unas en el estado de Michoacán y Chiapas, que ya nos avisan que no van a poder ser instaladas, pero el resultado de la instalación lo tenemos el domingo", concluyó.

## EL DATO

TADDEI dijo que todas las acciones de contendientes y servidores públicos ayudan para que los electores tengan un momento "íntimo, de razonamiento" del voto.